

Presse-Info

VME-Spendenübergabe: Möbel für Hamburger SOS-Kinderdorf

Der Verband und seine Partner spenden Möbel im Wert von 10.000 Euro an das neu gebaute SOS-Kinderdorf in Hamburg

Bielefeld, den 21. Juli 2021 – Mit Unterstützung einiger Hersteller spendet der Einrichtungspartnerring VME Möbel für das nun bezugsfertige SOS-Kinderdorf in Hamburg-Dulsberg. Büromöbel und Esszimmerstühle lieferte der Möbelverband persönlich in der vergangenen Woche an und übergab diese an die SOS-Kinderdorfmutter Christina Okeke.

Zum zehnjährigen Jubiläum der gemeinsamen Partnerschaft vom Einrichtungspartnerring VME und SOS-Kinderdorf e.V. plante der Bielefelder Möbelverband zusammen mit einigen Herstellern den neugebauten "Hafen für Familien", ein SOS-Kinderdorf und SOS-Familienzentrum, in Hamburg mit Sachspenden in Form von Möbeln zu unterstützen. Nun ist das Haus bezugsfertig und Esszimmerstühle, eine Garten-Lounge, Büromöbel, Kühlschränke und vieles mehr konnten dort einziehen. Weitere Möbel werden noch folgen, damit der Gesamtbetrag von 10.000 Euro in Kürze erreicht wird. Um das Kinderhaus so schnell wie möglich liebevoll und wohnlich zu gestalten, bevor die Kinder einziehen, lieferte der VME in der vergangenen Woche die Esszimmerstühle und Büromöbel eigens in Hamburg an. Christina Okeke, SOS-Kinderdorfmutter nahm diese freudestrahlend in Empfang.

Seit über zehn Jahren ist der Einrichtungspartnerring VME Partner von SOS-Kinderdorf e.V., in der Zeit konnte der Verband gemeinsam mit seinen Gesellschaftern die beeindruckende Spendensumme von 500.000 Euro sammeln. Für Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME, ist die Unterstützung benachteiligter Kinder und Jugendlicher eine Herzensangelegenheit: „Mit unserem Motto „... damit alle schöner wohnen“ liegen wir goldrichtig. Gemeinsam mit unseren Gesellschaftern und Partnern können und konnten wir so schon vielen Menschen ein schönes Zuhause ermöglichen. Ganz besonders danken wir diesmal den Herstellern Best Freizeitmöbel, Germania, Gorenje Group, L.C. Wholesaler und Niehoff-Sitzmöbel, die uns bei der Einrichtung der Hamburger SOS-Kinderdorffamilien unterstützt haben. Die Menschen, die hier ihre Arbeit oder ein Ehrenamt ausüben, leisten einen wichtigen Beitrag zum Wohle der Kinder und Jugendlichen. Dabei unterstützen wir gern“.

Mit der Spendenaktion konnte diesmal sogar eine persönliche Verbindung hergestellt werden, indem ein Teil der Möbel vom Einrichtungspartnerring VME direkt nach Hamburg geliefert wurde. So bauten Christina Okeke und Meike Schrage, VME-Mitarbeiterin für Öffentlichkeitsarbeit, die Esszimmerstühle nach einem Rundgang durch die SOS-Kinderdorfwohnung und einer symbolischen Spendenübergabe spontan gemeinsam auf und saßen diese Probe.

2.537 Zeichen (inkl. Leerzeichen ohne Überschrift)

Fotos zum Download als Link:

VME_Foto_1_symbolische_Spendenübergabe_SOS-Kinderdorf

Bildunterschrift: Symbolische Spendenübergabe des Einrichtungspartnerring VME an den SOS-Kinderdorf e.V. auf der Terrasse vor dem Wohnteil des Hamburger "Hafen für Familien"

v.l.n.r.: SOS-Kinderdorfmutter Christina Okeke und Meike Schrage, Mitarbeiterin für Öffentlichkeitsarbeit beim VME

VME_Foto_2_Spendenübergabe_SOS-Kinderdorf_Esszimmerstühle

Bildunterschrift: Meike Schrage (links) und Christina Okeke (rechts) auf den neuen Esszimmerstühlen in der Wohnung des SOS-Kinderdorfes in Hamburg

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreite 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885 - 122 Pressestelle (Meike Schrage)

Telefon: 0521. 20 885 - 123 Sekretariat (Nicole Kellner)

E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com